

DEPORTES | Tenis de Mesa

El nigeriano Quadri despierta a Machado del sueño olímpico

El prieguense cae a las primeras de cambio en su debut olímpico por 2-4 ante el nigeriano Aruna Quadri

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 28 de julio de 2012 - 18:16



No pudo ser. El debut olímpico de Carlos Machado en Londres 2012 se saldó con derrota ante el nigeriano Aruna Quadri, por 2-4.

Pese a ser favorito, el prieguense no desarrolló su mejor juego en un partido que comenzó ganando por 11-6.

El africano reaccionó y devolvió la igualdad al marcador por el mismo resultado, aunque de nuevo Machado volvió a llevar la iniciativa para colocarse nuevamente por delante en el marcador, logrando un claro 11-3.

El cuarto juego fue a la postre decisivo para el devenir del partido, ya que se resolvió en los puntos finales, después de que ambos palistas llegasen al empate a diez. Sin embargo la balanza se equilibró del lado del nigeriano, que puso otra vez las tablas en el marcador.

A partir de ahí el prieguense se vio superado por el empuje de Quadri, que punto tras punto se venía arriba, mientras que Machado era incapaz de detener el juego ofensivo de su oponente, que otra vez en un igualado juego se llevaba la victoria por 9-11, colocando un peligroso 2.3 en el cómputo general.

Con la responsabilidad y la presión de ganar para no quedarse fuera de los Juegos, Carlos se vio impotente para frenar a un crecido palista africano, que punto a punto fue minando los atisbos de reacción del prieguense.

Finalmente, el jugador del CajaSur Priego acabó cediendo ante el nigeriano en el sexto juego por 6-11, cerrando así su participación en sus primeros Juegos Olímpicos, en los que Carlos Machado no ha exhibido su potencial real.

De esta manera se cierra la participación del prieguense en Londres 2012, que pese a todo redondea una temporada excelente, en la que el de Priego sumó un nuevo título nacional absoluto y se hizo con la Copa del Rey y la Superdivisión con el CajaSur Priego, logrando el billete olímpico en un brillante torneo en Qatar.